



Les élèves de 3ème ont rencontré Yves Beaugesne, le metteur en scène du spectacle Roméo et Juliette

publié le 28/03/2014

Descriptif :

En février dernier les élèves de 3ème étaient allés au théâtre d'Angoulême assister à la représentation de Roméo et Juliette mis en scène par Yves Beaugesne. Mardi 18 mars, ils ont pu échanger pendant plus d'une heure avec le metteur en scène.

Des images de cette rencontre en attendant les articles des élèves !



Les élèves avaient réfléchi par groupes à d'autres choix de mises en scène pour certaines scènes de la pièce, nous avons remis à Yves Beaugesne ces propositions !



Mathias, Audrey, Camille, Margaux et Gwenn avaient réalisé une affiche du spectacle et l'ont offerte à Y Beaugesne.



Un article paru dans la presse !

Sauzé-Vaussais

Un metteur en scène au collège

En février, les élèves de 3^e du collège Anne-Frank ont assisté à la représentation de « Roméo et Juliette » de Shakespeare, mise en scène par Yves Beanesne au théâtre d'Angoulême. Ils avaient déjà étudié la pièce en cours de français et d'anglais. « Après leur sortie, ils ont également étudié la mise en scène qu'ils ont appréciée, a expliqué l'enseignante Cécile Osouf. L'histoire semblait se dérouler à notre époque car Juliette consultait par exemple sa tablette numérique ».

Le metteur en scène belge, nommé à la tête du Centre dramatique régional du Poitou-Charentes depuis 2010, a accepté de venir échanger avec les élèves qui avaient auparavant travaillé par groupe pour lui proposer d'autres choix de mise en scène. Certains avaient même réalisé une affiche du spectacle qui lui a été donnée.

« Ils ont pu lui demander pourquoi il avait choisi ce métier, comment il avait imaginé le décor et les costumes. L'échange a été très naturel, et les élèves l'ont trouvé très abordable » a indiqué l'enseignante en conclusion de cette après-midi très enrichissante. « Il nous a même offert la bande-son du spectacle ».



Les élèves ont jugé Yves Beanesne très abordable.